

## Centro Español inaugura Ajedrez

7 de Mayo 2016



---

SANTIAGO.- El departamento de deportes del Centro Español y la comisión de ajedrez de la referida institución pusieron en marcha un interesante torneo invitacional individual, en infantil y juvenil mixto.

La justa del juego ciencia se desarrolló durante dos días en las edades sub-ocho, diez, doce, catorce y dieciséis años respectivamente. En éste evento ajedrecístico realizado en el multiuso Ramón Polo del Centro Español, participaron ajedrecistas del Instituto Iberia, Instituto Politécnico Don Bosco, Liceo Profesora Mercedes Peña y del New Horizons.

También estuvieron presentes en el evento atletas del Club Bobby Fischer, Politécnico La Esperanza sagrado corazón de Jesús e Instituto de Desarrollo Integral Leonardo Da vinci.

En el acto protocolar se interpretaron los himnos nacionales Dominicano y de España, con

palabras de bienvenida por el Ing. carlos Moscoso, comisionado de Ajedrez y finalmente Euler veloz Comisionado General de Deportes y de la Junta Directiva del Centro realizó la movida de honor.

---